

La Journée Spéciale du Registre Électoral au Venezuela est étendue



Caracas, 27 juillet (RHC)- La présidente du Conseil National Électoral, CNE, du Venezuela, Indira Alfonzo a annoncé une prorogation de la Journée Spéciale du Registre Électoral.

Izaguirre a indiqué que la décision a été prise à cause de la quarantaine radicale appliquée dans certaines régions du pays comme mesure préventive contre le covid-19.

Le processus préalablement programmé jusqu'au 26 juillet a été étendu pour 72 heures de plus jusqu'au mercredi 29 juillet à zéro heures locales du Venezuela.

L'autorité électorale a relevé que la participation durant les journées de registre a été exemplaire et constante.

Le processus se déroule suivant les protocoles de sécurité sanitaire pour permettre l'exercice démocratique au milieu de la pandémie de covid-19.

Cette journée d'inscription a lieu surtout à l'intention de ceux qui ont atteint récemment la majorité d'âge pour qu'ils exercent leur droit de vote aux prochaines élections parlementaires prévues le 6 décembre de cette année.

La présidente du CNE a rappelé que l'activité correspond aussi aux personnes désirant mettre à jour leurs données.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/229750-la-journee-speciale-du-registre-electoral-au-venezuela-est-etendue>



Radio Habana Cuba